

undefined - jeudi 12 janvier 2023

Vallée du Rhône

LUZINAY

L'association du comice organise une matinée gourmande



Les bénévoles se sont réunis pour préparer leur matinée gourmande. Photo Le DL /Françoise GRANJON

Les bénévoles de l'Association du comice agricole de Luzinay se sont retrouvés, ce lundi 9 janvier, à la salle des associations, pour partager quelques gourmandises et un breuvage breton à l'occasion de la nouvelle année. Sans perdre de vue la préparation de la matinée tête de veau et langue de bœuf.

Elle sera organisée le dimanche 22 janvier, à la salle José-Gomez, dès 8 heures. Dernières mises au point sur l'organisation, les commandes, les recettes.

Pour les amateurs, la date est à retenir.

Dimanche 22 janvier à partir de 8 h, à la salle José-Gomez.